



Datenschutzerklärung für die Karrierewebsite und das Online-Bewerbungssystem der heristo aktiengesellschaft

Für die heristo aktiengesellschaft ist der Schutz und die Vertraulichkeit Ihrer Daten von besonderer Bedeutung. Die Erhebung und Verwendung Ihrer personenbezogenen Daten erfolgt ausschließlich im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen des geltenden Datenschutzrechts. Mit dieser Datenschutzerklärung informieren wir Sie darüber, welche personenbezogenen Daten wir im Rahmen Ihres Bewerbungsprozesses erheben und zu welchem Zweck die Daten verwendet werden. Die heristo aktiengesellschaft erhebt und verwendet Ihre personenbezogenen Daten ausschließlich im Rahmen der Bestimmungen des Datenschutzrechts der Bundesrepublik Deutschland und der Europäischen Union. Im Folgenden informieren wir Sie über Art, Umfang und Zwecke der Erhebung und Verwendung personenbezogener Daten.

Verantwortlicher

Verantwortlich für die nachfolgend dargestellte Datenerhebung und -verarbeitung ist die heristo aktiengesellschaft, Parkstraße 44-46, 49214 Bad Rothenfelde (nachfolgend „heristo“) inkl. der dazugehörigen Töchter der Unternehmensgruppe **(bitte beachten Sie, dass die weitere Verarbeitung Ihrer Bewerbungsunterlagen ausschließlich durch das Unternehmen erfolgt, bei dem Sie sich bewerben. Es findet kein Austausch innerhalb der Unternehmensgruppe statt):**

- animoda petcare GmbH, Frankfurter Str. 31, 49214 Bad Rothenfelde
- Appel Feinkost GmbH & Co. KG, Neufelder Schanze, 27472 Cuxhaven
- B+S GmbH Logistik und Dienstleistungen, Am Teuto 12, 33829 Borgholzhausen
- Buss Fertiggerichte GmbH, Am Damm 26, 28870 Ottersberg

Privacy Policy for the career website and the online application form of heristo aktiengesellschaft

For heristo aktiengesellschaft, the protection and confidentiality of your data is of particular importance. The collection and use of your personal data takes place exclusively within the framework of the statutory provisions of the applicable data protection law. This privacy policy informs you about the selected personal data we collect in the context of your application process and for what purpose the data is used. heristo aktiengesellschaft collects and uses your personal data exclusively in the context of the provisions of the data protection law of the Federal Republic of Germany and the European Union. Below we inform you about all details of the collection and use of personal data.

Controller

The controller responsible for the described data collection and processing is heristo aktiengesellschaft, Parkstraße 44-46, 49214 Bad Rothenfelde (“heristo“) incl. the associated subsidiaries of the group **(please note that the further processing of your application documents will be carried out only by the company to which you are applying to. There will be no exchange within the group):**

- animoda petcare GmbH, Frankfurter Str. 31, 49214 Bad Rothenfelde
- Appel Feinkost GmbH & Co. KG, Neufelder Schanze, 27472 Cuxhaven
- B+S GmbH Logistik und Dienstleistungen, Am Teuto 12, 33829 Borgholzhausen
- Buss Fertiggerichte GmbH, Am Damm 26, 28870 Ottersberg
- conSup convenient supplies gmbh, Hammerbrookstraße 47B, 20097 Hamburg

Die heristo-Unternehmensgruppe
gehört zu den führenden
Nahrungsmittelherstellern in Europa.



heristo aktiengesellschaft
the quality group

- conSup convenient supplies gmbh, Hammerbrookstraße 47B, 20097 Hamburg
- Gasthaus Alte Schenke GmbH & Co. KG, Parkstraße 44, 49214 Bad Rothenfelde
- HTM Helicopter Travel Munich GmbH, Willy-Messerschmitt-Straße 1, 82024 Taufkirchen
- Intercopter GmbH, Willy-Messerschmitt-Straße 1, 82024 Taufkirchen
- Meat 2000 Fleischhandelgesellschaft mbH, Frankfurter Str. 720-726, 51145 Köln
- miller conSup Gesellschaft für Import und Export mbH, Hammerbrookstraße 47B, 20097 Hamburg
- saturn petcare gmbh, Senator-Mester-Straße, 28197 Bremen
- serv.it Gesellschaft für IT Services GmbH, Stockmeyer-Straße 1, 48336 Sassenberg
- servi.io GmbH, Senator-Blase-Straße 8, 28197 Bremen
- Westfälische Fleischwarenfabrik Stockmeyer GmbH, Stockmeyer-Straße , 48336 Sassenberg
- YOUCOOK GmbH, Statthalterhofweg 71, 50858 Köln
- Gasthaus Alte Schenke GmbH & Co. KG, Parkstraße 44, 49214 Bad Rothenfelde
- HTM Helicopter Travel Munich GmbH, Willy-Messerschmitt-Straße 1, 82024 Taufkirchen
- Intercopter GmbH, Willy-Messerschmitt-Straße 1, 82024 Taufkirchen
- Meat 2000 Fleischhandelgesellschaft mbH, Frankfurter Str. 720-726, 51145 Köln
- miller conSup Gesellschaft für Import und Export mbH, Hammerbrookstraße 47B, 20097 Hamburg
- saturn petcare gmbh, Senator-Mester-Straße, 28197 Bremen
- serv.it Gesellschaft für IT Services GmbH, Stockmeyer-Straße 1, 48336 Sassenberg
- servi.io GmbH, Senator-Blase-Straße 8, 28197 Bremen
- Westfälische Fleischwarenfabrik Stockmeyer GmbH, Stockmeyer-Straße , 48336 Sassenberg
- YOUCOOK GmbH, Statthalterhofweg 71, 50858 Köln

Auftragsdatenverarbeiter

Das Online-Bewerbungssystem wird von der softgarden eRecruiting GmbH, Taentzienstr. 14, 10789 Berlin im Auftrag von heristo betrieben und bereitgestellt. Der Dienstleister ist uns gegenüber streng weisungsgebunden und entsprechend vertraglich verpflichtet.

Online-Bewerbungen

Sie haben die Möglichkeit sich auf unseren Bewerberseiten auf die von uns ausgeschriebenen Stellen zu bewerben. Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten gemäß den geltenden datenschutzrechtlichen Bestimmungen auf Grundlage von § 26 BDSG-neu. Die Daten, die Sie uns im Rahmen Ihrer Online-Bewerbung preisgeben, verarbeiten wir ausschließlich für den Zweck der Bewerberauswahl. Eine Datenverarbeitung zu anderen Zwecken erfolgt nicht. Sie selbst legen den Umfang der Daten fest,

Processor

The online application form is run by softgarden eRecruiting GmbH (Taentzienstr. 14, 10789 Berlin) on behalf of heristo. Our service providers are bound to us by strict instructions and contractual obligations.

Online applications

We process your personal data in accordance with applicable data protection regulations pursuant to § 26 BDSG. We process the data you provide us in the context of your online application strictly for the purpose of selecting applicants. Data will not be processed for other purposes. You determine the amount of data you want to send us in the context of your online application. Online applications are transferred electronically to our HR department and processed as quickly as possible. The transfer is encrypted. As a rule, applications are forwarded

Die heristo-Unternehmensgruppe
gehört zu den führenden
Nahrungsmittelherstellern in Europa.



heristo aktiengesellschaft
the quality group

die Sie im Rahmen Ihrer Online-Bewerbung an uns übermitteln möchten. Online-Bewerbungen werden elektronisch an unsere Personalabteilung übertragen und dort schnellstmöglich bearbeitet. Die Übertragung erfolgt verschlüsselt. Im Regelfall werden Bewerbungen an die Leiter der zuständigen Fachabteilungen bei der heristo-Gesellschaft weitergeleitet bei der Sie sich beworben haben. Darüber hinaus findet eine Weitergabe Ihrer Daten nicht statt. Ihre Angaben werden in unserem Haus vertraulich behandelt. Bei erfolgloser Bewerbung werden Ihre Unterlagen 3 Monate nach Beendigung des Bewerbungsverfahrens gelöscht. Für den Fall, dass wir Ihre Bewerbung auch bei anderen oder zukünftigen Stellenausschreibungen berücksichtigen dürfen, bitten wir um einen entsprechenden Hinweis auf Ihrer Bewerbung. Wir verarbeiten Ihre Daten dann auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. a) DSGVO. Um den Bewerbungsprozess für Sie transparent zu gestalten, können Sie sich auf unseren Bewerberseiten anmelden. Hierfür müssen Sie Ihren Namen und Ihre E-Mail-Adresse sowie ein Passwort eingeben. Diese Daten werden benötigt, um einen Account im Karriereportal für Sie einzurichten und zu verwalten. Nicht zuletzt benötigen wir diese und gegebenenfalls weitere Daten auch, um auf Wünsche, Fragen und Kritik reagieren zu können. Weitere optionale Daten sind:

- Kontaktdaten (Anschrift, Telefonnummer)
- Lebenslaufdaten (z.B. Schulbildung, Berufsausbildung, Berufserfahrung, Sprachkenntnisse)
- Profile in sozialen Netzwerken (z.B. XING, LinkedIn, Facebook)
- Dokumente im Zusammenhang mit Bewerbungen (Bewerbungsfotos, Anschreiben, Zeugnisse, Arbeitszeugnisse, Arbeitsproben etc.)

Feedback Modul

Um unser Online-Bewerbungssystem zu optimieren werden wir Ihnen in verschiedenen Schritten des Bewerbungsverfahrens die Möglichkeit geben, in

to the heads of the relevant departments in our company. Further-more, your data will not be transferred to third parties. Your details will be treated confidentially in our company. If the application is unsuccessful, your documents will be deleted after 3 months. If we may also consider your application for other or future job openings, please indicate this on your application. We will then process your data on the basis of Art. 6 para. 1 s. 1 lit. a GDPR. In order to make the application process transparent for you, you can register on our application pages. You will need to enter your name, e-mail address and password. This data is needed to set up and manage a career portal account for you. We need this and possibly other data in order to respond to requests, questions and criticism. Further optional data could be:

- contact details (address, telephone number)
- CV data (e.g. education, vocational training, work experience, language skills)
- Profiles in social networks (e.g., XING, LinkedIn, Facebook)
- documents with reference to applications (application photos, cover letters, certificates, work certificates, work samples, etc.)

Feedback Modul

In order to optimize our online application system, we will give you the opportunity to submit feedback in an anonymous form at various stages of the



anonymer Form Feedback abzugeben. Dabei werden lediglich der Positionstitel und der Standort der Position erfasst, auf die Sie sich beworben haben. Diese Informationen können zusammen mit Ihrem Feedback in anonymer Form auch zu externen Partnern wie kununu übermittelt werden. Eine Übermittlung von personenbezogenen Daten findet in diesem Zusammenhang nicht statt.

Speicherung der IP-Adresse

Wir speichern die von Ihrem Webbrowser übermittelte IP-Adresse streng zweckgebunden für die Dauer von sieben Tagen, in dem Interesse, Angriffe auf unser Online- Bewerbungssystem erkennen, eingrenzen und beseitigen zu können. Nach Ablauf dieser Zeitspanne löschen bzw. anonymisieren wir die IP-Adresse. Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs.1 S. 1 lit. f DSGVO.

Nutzungsdaten

Wenn Sie unsere Bewerberseiten besuchen, werden auf unserem Webserver temporär sogenannte Nutzungsdaten zu statistischen Zwecken als Protokoll gespeichert, um die Qualität unserer Webseiten zu verbessern. Dieser Datensatz besteht aus:

- der Seite, von der aus die Datei angefordert wurde,
- dem Namen der Datei,
- dem Datum und der Uhrzeit der Abfrage,
- der übertragenen Datenmenge,
- dem Zugriffsstatus (Datei übertragen, Datei nicht gefunden),
- der Beschreibung des Typs des verwendeten Webbrowsers,
- der IP-Adresse des anfragenden Rechners, die so verkürzt wird, dass ein Personenbezug nicht mehr herstellbar ist.

Die genannten Protokolldaten werden nur anonymisiert gespeichert.

application process. Only title and location of the position you have applied for will be recorded. This information and your feedback may be transferred anonymously to external partners such as kununu. A transfer of personal data does not take place in this context.

Storage of Your IP address

We store the IP address transmitted by your web browser for a period of seven (7) days, strictly for the purpose of identifying, restricting and eliminating attacks on our website. After seven (7) days, we delete or anonymize your IP address. The legal basis for the processing of this personal data is provided for in Art. 6 para. 1 s. 1 lit. f GDPR.

Usage data

When you visit our website, the data collected from the use of the website is temporarily stored on our web server for statistical purposes in order to improve the quality of our website. This data set contains:

- the page, from which the data is requested
- the name of the data file,
- the date and time of the query,
- the amount of data transferred,
- the access status (file transmitted, file not found),
- a description of the type of browser used,
- IP address of the requesting computer shortened to such an extent that no reidentification of any persona data is possible.

The listed usage data is stored anonymously.

Die heristo-Unternehmensgruppe
gehört zu den führenden
Nahrungsmittelherstellern in Europa.



heristo aktiengesellschaft
the quality group

Datentransfer in Drittstaaten

Ihre Daten werden ausschließlich auf europäischem Boden verarbeitet. Es erfolgt kein Datentransfer in Drittstaaten außerhalb der EU oder des Europäischen Wirtschaftsraums.

Cookies

Auf unseren Bewerberseiten speichern wir so genannte „Cookies“, um Ihnen einen umfangreichen Funktionsumfang zu bieten und die Nutzung unserer Webseiten komfortabler zu gestalten. „Cookies“ sind kleine Dateien, die mit Hilfe Ihres Internetbrowsers auf Ihrem Rechner gespeichert werden. Wenn Sie den Einsatz von „Cookies“ nicht wünschen, können Sie das Speichern von „Cookies“ auf Ihrem Rechner durch entsprechende Einstellungen Ihres Internetbrowsers verhindern. Bitte beachten Sie, dass die Funktionsfähigkeit und der Funktionsumfang unseres Angebots dadurch eingeschränkt sein können. Diese Website nutzt folgende Arten von Cookies, deren Umfang und Funktionsweise im Folgenden erläutert werden:

Transiente Cookies

Transiente Cookies werden automatisiert gelöscht, wenn Sie den Browser schließen. Dazu zählen insbesondere die Session-Cookies. Diese speichern eine sogenannte Session-ID, mit welcher sich verschiedene Anfragen Ihres Browsers der gemeinsamen Sitzung zuordnen lassen. Dadurch kann Ihr Rechner wiedererkannt werden, wenn Sie auf unsere Website zurückkehren. Die Session-Cookies werden gelöscht, wenn Sie sich ausloggen oder den Browser schließen.

Persistente Cookies

Persistente Cookies werden automatisiert nach einer vorgegebenen Dauer gelöscht, die sich je nach Cookie unterscheiden kann. Sie können die Cookies in den Sicherheitseinstellungen Ihres Browsers jederzeit löschen.

Data Transfer to Third Countries

We do not transfer your personal data to third countries outside the EU.

Cookies

We use cookies on our website. Cookies are small pieces of data that are stored and read in your end-device. A distinction is made between session cookies, which are deleted when you close your browser, and permanent cookies, which are stored even after your visit has expired. Cookies may contain data that enables the recognition of the device being used. However, in some cases cookies only contain information on certain settings which are not personal data.

We use session cookies and permanent cookies on our website. The data is processed in accordance to Art. 6 para. 1 s. 1 lit. f GDPR and in the interest of optimizing user guidance and improving our website presence.

Please be aware that you can set your browser to inform you when cookies are being stored or used on the website you are visiting. Thus, any use of cookies is transparent to you. You have the possibility to delete your browser configuration at any time and prevent any use of new cookies. In the event you refuse the use of cookies, please note that our web sites may not be displayed optimally and some functions are then no longer technically available.

Die heristo-Unternehmensgruppe
gehört zu den führenden
Nahrungsmittelherstellern in Europa.



heristo aktiengesellschaft
the quality group

Sie können Ihren Browser so einstellen, dass er Sie über die Platzierung von Cookies informiert. So wird der Gebrauch von Cookies für Sie transparent. Sie können Cookies zudem jederzeit über die entsprechende Browsereinstellung löschen und das Setzen neuer Cookies verhindern. Bitte beachten Sie, dass unsere Webseiten dann ggf. nicht optimal angezeigt werden und einige Funktionen technisch nicht mehr zur Verfügung stehen.

Google Analytics

Zur bedarfsgerechten Gestaltung unserer Webseiten verwenden wir das Webanalysetool „Google Analytics“. Google Analytics erstellt Nutzungsprofile auf Grundlage von Pseudonymen. Hierzu werden permanente Cookies auf Ihrem Endgerät gespeichert und von uns ausgelesen. Auf diese Weise sind wir in der Lage, wiederkehrende Besucher zu erkennen und als solche zu zählen.

Im Rahmen von Google Analytics unterstützen uns Google Ireland Limited und Google LLC. (USA) als Auftragsverarbeiter nach Art. 28 DSGVO. Die Datenverarbeitung kann daher auch außerhalb der EU bzw. des EWR stattfinden. Im Hinblick auf Google LLC kann aufgrund der Verarbeitung in den USA kein angemessenes Datenschutzniveau angenommen werden. Es besteht das Risiko, dass Behörden auf die Daten zu Sicherheits- und Überwachungszwecken zugreifen, ohne dass Sie hierüber informiert werden oder Rechtsmittel einlegen können. Bitte beachten Sie dies, wenn Sie sich dazu entscheiden, Ihre Einwilligung in unsere Nutzung von Google Analytics abzugeben.

Die Datenverarbeitung erfolgt auf Grundlage Ihrer Einwilligung gem. Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. a DSGVO bzw. § 15 Abs. 3 S. 1 TMG, sofern Sie Ihre Einwilligung über unser Banner abgegeben haben. Die Übermittlung in ein Drittland erfolgt auf Grundlage von Art. 49 Abs. 1 lit. a DSGVO.

Sie können Ihre Einwilligung jederzeit widerrufen. Bitte folgen Sie hierzu diesem Link und

Google Analytics

We use the web analysis tool "Google Analytics" to design our websites according to your needs. Google Analytics creates user profiles based on pseudonyms. For this purpose, permanent cookies are stored on your end device and accessed out by us. In this way we are able to recognize and measure returning visitors.

The Google Analytics tool is provided by Google Ireland Limited and Google LLC. (USA) who support us as processors according to Art. 28 GDPR. The data processing can therefore also take place outside the EU or EEA. With regard to Google LLC (USA), no adequate level of data protection can be assumed due to the processing in the USA. There is a risk that authorities may access the data for security and surveillance purposes without you being informed or having the right to appeal.

Please take this into account if you decide to give your consent to our use of Google Analytics.

The legal basis for this data processing is your consent in accordance with Art. 6 (1) (a) GDPR or § 15 (3) S. 1 German Telemedia Act (TMG), if you have given your consent via our consent banner.

The transfer to a third country takes place on the basis of Art. 49 (1) (a) GDPR.

You can withdraw your consent at any time. Please follow this link and make the appropriate settings via our banner.

Die heristo-Unternehmensgruppe
gehört zu den führenden
Nahrungsmittelherstellern in Europa.



heristo aktiengesellschaft
the quality group

treffen die entsprechenden Einstellungen über
unser Banner.

Google Tag Manager

Wir verwenden den Tag Manager des Unternehmens
Google Ireland Limited und Google LLC. (USA).
Mithilfe dieses Tools können Webseiten-Tags (d.h.
Code-Abschnitte) über die Benutzeroberfläche
eingebunden und verwaltet werden. Der Tag-Manager ist
eine Domain, die keine Cookies setzt oder Daten
speichert. Dieser wird lediglich dafür eingesetzt das
Skript von z.B. Google Analytics oder dem
CookieBot benutzerfreundlich auf der Webseite
implementieren zu können.

Kartendienste

Auf unseren Webseiten betten wir Kartendienste
ein, die nicht auf unseren Servern gespeichert sind.
Damit der Aufruf unserer Webseiten mit
eingebetteten Kartendienste nicht automatisch
dazu führt, dass Inhalte des Drittanbieters
nachgeladen werden, zeigen wir in einem ersten
Schritt nur lokal abgespeicherte Vorschaubilder der
Karten an. Hierdurch erhält der Drittanbieter keine
Informationen.

Erst nach einem Klick auf das Vorschaubild,
werden Inhalte des Drittanbieters nachgeladen.
Hierdurch erhält der Drittanbieter die Information,
dass Sie unsere Seite aufgerufen haben sowie die
in diesem Rahmen technisch erforderlichen
Nutzungsdaten. Wir haben auf die weitere
Datenverarbeitung durch den Drittanbieter keinen
Einfluss. Mit dem Klick auf das Vorschaubild geben
Sie uns die Einwilligung, Inhalte des Drittanbieters
nachzuladen.

Die Einbettung erfolgt auf Grundlage Ihrer
Einwilligung gem. Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. a DSGVO
bzw. § 15 Abs. 3 S. 1 TMG, sofern Sie zuvor Ihre
Einwilligung über einen Klick auf das Vorschaubild
abgegeben haben.

Google Tag Manager

We use the Tag Manager from Google Ireland
Limited and Google LLC. (USA). With the help of
this tool, website tags (i.e. sections of code) can be
integrated and managed via the user interface. The
tag manager is a domain that does not set cookies
or store data. It is only used to implement the script
of e.g. Google Analytics or Cookiebot in a user-
friendly way on the website.

Map Services

On our web sites, we embed map services which
are not stored on our servers. In order to prevent
the automatic downloading of third-party content
when you visit our web sites with embedded map
services, we only show locally stored preview
images of the maps as a first step. This does not
provide the third-party provider with any
information.

Only after you click on the preview image, will
third-party content be downloaded. This provides
the third party with information that you have
accessed our site and with the usage data
technically required for this purpose. We have no
influence on the further data processing by the
third-party provider.

By clicking on the preview image, you give us the
consent to download contents of the third-party
provider.

The legal basis for the embedding processing is
your consent according to Art. 6 (1) (a) GDPR or §
15 (3) S. 1 German Telemedia Act (TMG),



Bitte beachten Sie, dass die Einbettung mancher Kartendienste dazu führt, dass Ihre Daten außerhalb der EU bzw. des EWR verarbeitet werden. In einigen Ländern besteht dabei das Risiko, dass Behörden auf die Daten zu Sicherheits- und Überwachungszwecken zugreifen, ohne dass Sie hierüber informiert werden oder Rechtsmittel einlegen können. Sofern wir Anbieter in unsicheren Drittländern einsetzen und Sie einwilligen, erfolgt die Übermittlung in ein unsicheres Drittland auf Grundlage von Art. 49 Abs. 1 lit. a DSGVO.

Anbieter	Max. Speicherdauer	Angemessenes Datenschutzniveau	Widerruf der Einwilligung
Google LLC (USA)		Kein angemessenes Datenschutzniveau. Die Übermittlung erfolgt auf Grundlage von Art. 49 Abs. 1 lit. a DSGVO.	Wenn Sie ein Vorschaubild angeklickt haben, werden die Inhalte des Drittanbieters sofort nachgeladen. Wenn Sie ein solches Nachladen auf andere Seite nicht wünschen, klicken Sie bitte die Vorschaubilder nicht mehr an.

Datensicherheit

Um Ihre Daten vor unerwünschten Zugriffen möglichst umfassend zu schützen, treffen wir technische und organisatorische Maßnahmen. Wir setzen auf unseren Seiten ein Verschlüsselungsverfahren ein. Ihre Angaben werden von Ihrem Rechner zu unserem Server und umgekehrt über das Internet mittels einer TLS-Verschlüsselung übertragen. Sie erkennen dies daran, dass in der Statusleiste Ihres Browsers das Schloss-Symbol geschlossen ist und die Adresszeile mit https:// beginnt.

Ihre Rechte als Nutzer

Bei Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten gewährt die DSGVO Ihnen als Webseitenutzer

provided that you have previously given your consent by clicking on the preview image.

Please note that the embedding of some map services means that your data may be processed outside the EU or EEA. In some countries, there is a risk that authorities may access the data for security and surveillance purposes without informing you or allowing you to take legal action. Where we use providers in third countries without an adequate level of protection and you give your consent, the transfer to this third country is based on Art. 49 (1) (a) GDPR.

Provider	Data Retention	Adequate Data Protection Level	Withdraw of Consent
Google LLC (USA)		No adequate level of data protection. The data is transferred in the basis of Art. 49 (1) (a) GDPR.	If you have clicked on a preview image, the content of the third party provider is immediately downloaded. to avoid this downloading on other sites, please do not click on the preview image.

Data Security

To avoid unauthorized access to your data, we have implemented technical and organizational measures. We use encryption technologies on our website. Your data will be transferred to our servers and back again via a connection that is protected by a TLS encryption technology. You can recognize that you are browsing on an encryption secured website by the lock-symbol shown in the address bar of your browser and by the address bar starting with https://.

Your rights as a User

The GDPR grants you certain rights when



bestimmte

Rechte:

processing your personal data.

1. Auskunftsrecht (Art. 15 DSGVO):

Sie haben das Recht eine Bestätigung darüber zu verlangen, ob Sie betreffende personenbezogene Daten verarbeitet werden; ist dies der Fall, so haben Sie ein Recht auf Auskunft über diese personenbezogenen Daten und auf die in Art. 15 DSGVO im Einzelnen aufgeführten Informationen.

1. Right of access (Art. 15 GDPR):

You have the right to obtain confirmation as to whether or not personal data concerning you is being processed, and, where that is the case to obtain access to the personal data and the information specified in Art. 15 GDPR.

2. Recht auf Berichtigung und Löschung (Art. 16 und 17 DSGVO):

Sie haben das Recht, unverzüglich die Berichtigung Sie betreffender unrichtiger personenbezogener Daten und ggf. die Vervollständigung unvollständiger personenbezogener Daten zu verlangen. Sie haben zudem das Recht, zu verlangen, dass Sie betreffende personenbezogene Daten unverzüglich gelöscht werden, sofern einer der in Art. 17 DSGVO im Einzelnen aufgeführten Gründe zutrifft, z. B. wenn die Daten für die verfolgten Zwecke nicht mehr benötigt werden.

2. Right to rectification and erasure (Art. 16 and 17 GDPR):

You have the right to obtain without undue delay the rectification of inaccurate personal data concerning you and, if necessary, the right to have incomplete personal data completed.

You also have the right to obtain an erasure of the personal data concerning you without undue delay, if one of the reasons listed in Art. 17 GDPR applies, e.g. if the data is no longer necessary for the intended purpose.

3. Recht auf Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DSGVO):

Sie haben das Recht, die Einschränkung der Verarbeitung zu verlangen, wenn eine der in Art. 18 DSGVO aufgeführten Voraussetzungen gegeben ist, z.B. wenn Sie Widerspruch gemäß Art. 21 DSGVO gegen die Verarbeitung eingelegt haben oder für die Dauer einer etwaigen Prüfung, ob unsere berechtigten Interessen gegenüber Ihren Interessen als betroffene Person überwiegen.

3. Right to restriction of processing (Art. 18 GDPR):

If one of the conditions set forth in Art. 18 GDPR applies, you shall have the right to restrict the processing of your data to mere storage, e.g. if you revoke consent, to the processing, for the duration of a possible examination.

4. Recht auf Datenübertragbarkeit (Art. 20 DSGVO):

In bestimmten Fällen, die in Art. 20 DSGVO im Einzelnen aufgeführt werden, haben Sie das Recht, die Sie betreffenden personenbezogenen Daten in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format zu erhalten bzw. die Übermittlung dieser Daten an einen Dritten zu verlangen.

4. Right to data portability (Art. 20 GDPR):

In certain situations, listed in Art. 20 GDPR, you have the right to receive the personal data concerning you in a structured, common and machine-readable format or demand a transmission of the data to another third party.

Die heristo-Unternehmensgruppe
gehört zu den führenden
Nahrungsmittelherstellern in Europa.



heristo aktiengesellschaft
the quality group

5. Widerspruchsrecht (Art. 21 DSGVO):

Werden Daten auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f) DSGVO (Datenverarbeitung zur Wahrung berechtigter Interessen) oder auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. e) DSGVO (Datenverarbeitung zur Wahrung öffentlichen Interesse oder in Ausübung öffentlicher Gewalt) erhoben, steht Ihnen das Recht zu, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung Widerspruch einzulegen. Wir verarbeiten die personenbezogenen Daten dann nicht mehr, es sei denn, es liegen nachweisbar zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung vor, die gegenüber Ihren Interessen, Rechten und Freiheiten überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.

6. Beschwerderecht bei einer Aufsichtsbehörde

Sie haben gem. Art. 77 DSGVO das Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde, wenn Sie der Ansicht sind, dass die Verarbeitung der Sie betreffenden Daten gegen datenschutzrechtliche Bestimmungen verstößt. Das Beschwerderecht kann insbesondere bei einer Aufsichtsbehörde in dem Mitgliedstaat Ihres Aufenthaltsorts, Ihres Arbeitsplatzes oder des Orts des mutmaßlichen Verstoßes geltend gemacht werden.

Kontaktdaten des Datenschutzbeauftragten

Die Kontaktdaten unseres betrieblichen Datenschutzbeauftragten lauten:

ds² Unternehmensberatung GmbH & Co.KG
Falkenstraße 10
33775 Versmold
datenschutzbeauftragter-heristo@ds-quadrat.de

5. Right to object (Art. 21 GDPR):

If the data is processed pursuant to Art. 6 para. 1 s. 1 lit. f) GDPR (data processing for the purposes of the legitimate interests), you have the right to object to the processing at any time for reasons arising out of your particular situation. We will then no longer process personal data, unless there are demonstrably compelling legitimate grounds for processing, which override the interests, rights and freedoms of the person concerned, or the processing serves the purpose of asserting, exercising or defending legal claims.

6. Right to lodge a complaint with a supervisory authority

Pursuant to Art. 77 GDPR, you have the right to lodge a complaint with a supervisory authority if you consider the processing of the data concerning you infringes data protection regulations. The right to lodge a complaint may be invoked in particular in the Member State of your habitual residence, place of work or the place of the alleged infringement.

Contact Details of the Data Protection Officer

Please contact our data protection officer if you have any further questions, suggestions or wishes regarding data protection:

ds² Unternehmensberatung GmbH & Co.KG
Falkenstraße 10
33775 Versmold
datenschutzbeauftragter-heristo@ds-quadrat.de